

CONSTRUCTION NAVALE : les chantiers Allais en redressement judiciaire

La société des [CHANTIERS ALLAIS](http://www.chantiersallais.fr) (siège à Cherbourg), spécialiste de la construction de navires en aluminium, notamment pour l'offshore pétrolier, est placée en redressement judiciaire. Le directeur s'est vu contraint de déclarer l'entreprise en cessation de paiement la semaine dernière. L'entreprise familiale, qui s'est installée en 2006 à Cherbourg, dans 18 000 m² de bâtiments, a réalisé un chiffre d'affaires de 12M€. www.chantiersallais.fr